

Tätigkeitsbericht vom 1997

Erstes Quartal 1997

Die zusammengeschlossenen Gruppen erörterten die neue Struktur, die Ziele und die Organisation ihres Vereins. Schließlich wurde die Vereinssatzung festgelegt.

Zweites Quartal 1997

Am 03. April 1997, dem Tag der offenen Tür der TU-Ilmenau, hatten wir erstmalig die Gelegenheit uns öffentlich zu präsentieren. Mit Unterstützung der Firma 3com führten wir eine Meinungsumfrage über die Bedeutung der neuen Medien durch, welche die Mehrheit der Befragten (ca. 80%) für wichtig erachtete.

Unser Vorstand wurde mit der Gründungsversammlung am 15. April gewählt.

In der darauf folgenden Zeit wurde in Zusammenarbeit mit dem Rechenzentrum der TU-Ilmenau das Projekt virtueller Hörsaal ins Leben gerufen. Gemeinsam konnten wir es dann am 14. Juni 1997 zum Tag der offenen Tür im Thüringer Landtag vorstellen.

Um unsere Ziele einer breiten Öffentlichkeit vorzustellen, begannen wir uns mit einer eigenen Homepage im World Wide Web zu präsentieren.

Mit Unterstützung des Studentenwerkes konnten wir ein Büro im Block L einrichten.

Drittes Quartal 1997

Auf der Landespressekonferenz am 10. Juli 1997 konnten wir unsere Informationspolitik fortführen und knüpften viele Kontakte zu Politikern unserer Region. Weitere Kontakte zu Firmen wie 3com, SGI und der Telekom konnten wir am 15. Juli knüpfen. Der Anlaß war die Einweihung der Großrechenanlage Origin 2000 im Rechenzentrum unserer TU.

Daraufhin erhielten wir unter anderem von der Firma 3com Unterstützung.

Auf Einladung des Rektors unserer Universität beteiligt sich FeM auch an der Arbeit der AG-Medien.

Viertes Quartal 1997

Das erste Teilprojekt des Projektes virtueller Hörsaal konnte am 26. November 1997 der Öffentlichkeit vorgestellt werden. Es war die Errichtung des Computernetzwerkes im Hause C. Anhand einer Videokonferenz konnten wir den Nutzen des Mediums demonstrieren.

Als Konsequenz daraufhin auftretender Fragen richteten wir Sprechzeiten in unserem Büro ein.

Der Jahresabschlußbericht des Schatzmeisters zeigt einen kleinen Einnahmeüberschuß aus Mitgliedsbeiträgen auf, welcher jedoch schon vollstauml;ndig in weiteren Projekten im Jahr 1998 verplant ist.